

Miguel Díaz-Canel reçoit les lettres de créances de nouveaux ambassadeurs à Cuba



La Havane, 11 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce vendredi au cours d'une cérémonie solennelle au Palais de la Révolution, à La Havane, les lettres de créances de nouveaux ambassadeurs à Cuba.

Le premier à se présenter, l'ambassadeur du Venezuela, Adan Chávez à qui le président Díaz-Canel a témoigné de la solidarité du gouvernement et du peuple cubain à l'égard du peuple vénézuélien.

Le Chef d'État cubain a également reçu les lettres de créances de nouveaux ambassadeurs de la Colombie, de la Tanzanie, de la Mauritanie, des Philippines, de la Côte d'Ivoire et de l'Iran.

L'ambassadeur de ce dernier pays, Rashid Bayat Mokhtari, a transmis au président cubain la condamnation de son gouvernement de l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton visant à décourager les investissements étrangers à Cuba.



Radio Habana Cuba